



愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 179 号 編集：(一社) 愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和 2 年 7 月 10 日

第 6 回代議員総会が開催されました

令和 2 年 6 月 21 日(日) 愛知県白壁庁舎にて「第 6 回代議員総会」が開催されました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、当初予定の会場から急遽変更となった中で開催され、定款第 4 章、社員総会第 15 条により、代議員総数 92 名 出席 24 名、委任状 51 名、計 75 名と過半数を超え、第 6 回代議員総会は成立となりました。

当日は参加者同士が密にならない様に配慮し、机の消毒、手の消毒と共に窓を開けての換気も十分に行いながらの開催となりました。

総会では、まず昨年度の活動及び決算、会計監査報告が役員より行われ、次いで今年度の活動方針・スローガン(案)、予算(案)、2020 年度・2021 年度役員(案)について役員より説明がされ、参加代議員の拍手多数を持って承認されました。また、今回の役員に新任の理事として、下前君夫さん(多和田医院)が承認されました。

その後、最後の議事として「50 周年記念事業」について、安田理事(50 周年記念事業実行委員長)より、50 周年記念事業における現在までの経緯と共に、新型コロナウイルスの流行にともない今年度 11 月 29 日に予定していた記念大会の中止について報告がされました。ただし、50 周年記念事業のうち全会員に対しての記念タオル配布、記念誌の発行はこのまま行い、会員へ届く様に準備を進める旨が説明され、承認されました。

その他の報告事項として、「新型コロナウイルス」の透析患者感染状況や、今回の新型コロナウイルスによる影響として、企業の業績悪化などから、今後愛知県下の各市町村で医療費助成が後退する恐れについても報告があり、これを阻止する為にも愛腎協への入会者を少しでも増やし行政へ訴えていく力としたい事も語られました。

※ 50 周年記念タオルの発送が始まりました。お手元に届くまでしばらくお待ちください。



代議員総会開催風景



代議員総会にて挨拶をする奥村会長

愛知県・名古屋市への署名にご協力をお願い致します

代議員総会でも報告されたように、今後において新型コロナウイルスにおける影響などで患者に経済的な負担が増えてこない様に署名を集めて訴えて行きます。

代議員の皆様、署名の郵送にかかる費用及び 100 枚以上の硬貨計数手数料が掛かる場合は各本部へ請求してください。

★施設における新型コロナウイルス予防の取り組み★

名古屋市の「金山クリニック」では、ケアスタッフさんが独自の取り組みとして、透析患者さんに向けて手作りのフェルトで作られた壁掛けを、誰もが目に入る場所に飾っています。

この「フェルト飾り」は新型コロナウイルス予防を表した「マスクの着用・検温・手洗い・換気・密を避ける事」を表していて、

患者さんからの評判も良く、癒されるとの反響がありました。



コロナ予防飾り(1)



コロナ予防飾り(2)

報告者：金山クリニック代議員 富山亮治さん

その他活動報告

- ★6月9日(火)：6月度業務執行部会議(白壁庁舎5F 県会議室)
- ★6月14日(日)：第5回50周年記念実行委員会(白壁庁舎5F 県会議室・午前)
- ★6月14日(日)：第1回広報委員会(白壁庁舎5F 県会議室・午後)
- ★6月18日(木)：公明党県議団との懇談会(愛知県議会議事堂)
- ★6月21日(日)：第6回代議員総会(愛知県白壁庁舎5F 県会議室)
- ★6月25日(木)：自民党県議団福祉医療委員との懇談会(愛知県議会議事堂)
- ★6月25日(木)：新政あいち県議団との懇談会(愛知県議会議事堂)
- ★7月2日(木)：愛知県議会議長訪問(愛知県議会議事堂)
- ★7月5日(日)：地域腎友会交流会(名古屋市市政資料館2F第3集会室)
- ★7月7日(火)：7月度業務執行部会議(白壁庁舎5F 県会議室)
- ★7月12日(日)：第1回組織強化委員会(名古屋市市政資料館2F第3集会室)

今後の活動予定

- ◎7月18日(土)：東尾張本部役員会議(グリーンパレスホテル春日井3階第7号会議室)
- ◎7月18日(土)：愛知県日本共産党懇談会(愛知県共産党委員会事務所)
- ◎7月19日(日)：第1回災害対策委員会(名古屋市市政資料館2F第1集会室)
- ◎7月19日(日)：西三河本部会議(安城市総合福祉センター)
- ◎7月26日(日)：東三河本部会議(あイトピアB1 娯楽室)

※中止や延期となる場合もありますのでご了承ください。

★愛腎協事務局夏季休：8月11日～14日